



Weinkönigin der VG Alzey-Land –

Repräsentantin des Weines aus dem Alzeyer Land

Der Weinbau ist seit je her ein wichtiger Wirtschaftsfaktor in der Verbandsgemeinde Alzey-Land. So werden von der 17.400 ha umfassenden Gesamtfläche der Verbandsgemeinde ca. 3.000 ha weinbaulich genutzt. Nahezu 15 Mio. Rebstöcke wachsen in den 24 Ortsgemeinden der VG Alzey-Land.

Als Repräsentantin für die vielen Winzerinnen und Winzer im Alzeyer Land und deren hervorragende Weine krönt die Verbandsgemeinde Alzey-Land seit 2009 ihre eigene Weinkönigin. Ein offenes, charismatisches Auftreten, Sozialkompetenz und fachliche Expertise sind es unter anderem, was die Weinmajestäten auszeichnet und sie zu gern gesehenen Gästen macht. Ob in der Region bei den zahlreichen Festen und Veranstaltungen oder auch außerhalb der Region werben sie für den hiesigen Wein und die Urlaubsregion Alzeyer Land.

Als VG-Weinkönigin haben bisher 12 junge Damen ihre Heimat, die Winzer*innen und deren Weine kompetent und würdig vertreten:

2009/2010: Veronika Roos, Flonheim
2010/2011: Kerstin Rupp, Framersheim
2011/2012: Annette Rehn, Erbes-Büdesheim
2012/2013: Daniela Klinger, Biebelnheim
2013/2014: Ariane Knell, Mauchenheim
2014/2015: Melanie Diana Kürner, Framersheim
2015/2016: Sarah Elisa Wallhäußer, Gau-Odernheim
2016/2017: Sina Hassel, Bechtolsheim
2017/2018: Anna Nierstheimer, Nack
2018/2019: Katharina Unger, Esselborn
2019-2021: Anna Glöckner, Freimersheim
2021-2023: Lea Malkmus, Offenheim

In dieser Rubrik veröffentlicht die Verbandsgemeinde Alzey-Land Wissenswertes zum Jubiläum.

R.J.